

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Réseau Roussillon Financement **Un deuxième rendez-vous consacré au financement et aux produits de Roussillon !**

Saint-Constant, le 28 février 2020 – L'équipe du développement économique de la MRC de Roussillon a réussi un grand coup, le 26 février dernier, en réunissant entrepreneurs et entreprises de la région avec des organismes responsables de financements bancaires, des anges financiers et des regroupements qui offrent des stratégies et outils alternatifs de financement.

Animé par madame Josyane Desjardins, directrice du développement économique de la MRC de Roussillon, ce rendez-vous de type « 6 à 8 » a permis aux participants d'en apprendre davantage sur les outils et les bonnes pratiques pour le montage de dossiers de financement gagnants. « Certains projets nécessitent des montages financiers plus inventifs et diversifiés. C'est pourquoi les entrepreneurs ont assisté à des présentations d'une brochette d'invités de haut niveau, qui ont entretenu un auditoire attentif de leur place dans l'écosystème du financement des entreprises », explique le préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson, monsieur Christian Ouellette.

Sur place, étaient réunis des partenaires de premier plan tels que Desjardins, marché des capitaux, Anges Québec, BDG & associés, Investissement Québec et le Fonds Écoleader, qui tour à tour, ont présenté leur offre et ont pu créer des occasions d'affaires uniques.

Bien évidemment, la directrice du développement économique a profité de cette occasion de promouvoir le rôle « facilitateur » du service de développement économique de la MRC de Roussillon par le biais, entre autres, des Fonds locaux d'investissement (FLI), qui se traduisent par des prêts d'un montant pouvant aller jusqu'à 250 000\$ pour les entreprises privées et d'économie sociale du territoire. Ces prêts, complémentaires à du financement bancaire, permettent de soutenir les projets de démarrage, d'expansion et d'acquisition d'entreprises dans la MRC de Roussillon.

La soirée, qui a été tenue dans le cadre magnifique de la salle d'exposition permanente d'Exporail situé à Saint-Constant, a entièrement été organisée « Made in Roussillon ». Dans un souci de mettre en valeur la région, l'ensemble des produits consommés durant cet événement et tous les fournisseurs mobilisés provenaient de Roussillon. Merci aux fournisseurs régionaux suivants :

- Les Cuisines Leblanc de La Prairie
- Chapiteau Montréal de Delson
- Audio Shop de Sainte-Catherine
- Vignoble Vertefeuille de La Prairie
- Domaine La Branche de Saint-Isidore
- Cidrerie d'un hectare de Mercier
- Exporail, le musée ferroviaire

« La promotion de ces produits agroalimentaires locaux s'inscrit directement dans les actions de notre Plan de développement de la zone agricole (PDZA). Un grand merci à nos producteurs locaux et partenaires ! », conclut le préfet Ouellette.

- 30 -

Source et renseignements :

Mélanie Cloutier, MBA | coordonnatrice aux communications
450 638-1221, poste 330
m.cloutier@mrcroussillon.qc.ca

